

# EL CABALLITO

## Tira con chanfle lideresa de PRD



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Nora Arias

:::: A la dirigente del PRD capitalino, **Nora Arias**, le salió el tiro con chanfle al manifestar abiertamente que no son tiempos de des-tapes, sino de trabajar por la Ciudad, en una clara alusión a la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**. Sin embargo, ese chutazo le pegó también a su compañero de partido **Jorge Gaviño**,

quien hace unos días dijo que la gente lo aclama como el próximo jefe de Gobierno, incluso difundió un tuit con los supuestos resultados de una encuesta. También podría alcanzar a su compañero aliancista, **Adrián Rubalcava**, a quien el PRI ya lo destapó como su candidato para 2024. En fin, que el posicionamiento de doña Nora pegó por todos lados.

## Adiós a la Montaña Rusa de Chapultepec



ESPECIAL

Claudia Sheinbaum

:::: Ayer la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, presentó el proyecto del parque Aztlán, que sustituirá a la Feria de Chapultepec, luego de los lamentables accidentes que ahí se presentaron. Lo que más llamó la atención en redes sociales es que la gente se preguntó dónde quedará la Montaña Rusa, pues no aparece en

los renders que se presentaron. Lo cierto es que este juego se convirtió en un clásico del parque de diversiones y un lugar icónico de Chapultepec. Todo pare indicar que el juego mecánico va a desaparecer porque, según dicen, ya no es funcional. Con la desaparición del juego también se irán muchas historias de quienes se divertieron en el lugar.

## Funciona blindaje a Benito Juárez



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Santiago Taboada

:::: Quien está resultando ser su propio competidor en materia de seguridad es el reelecto alcalde panista en Benito Juárez, **Santiago Taboada**, quien logró nuevamente superar la marca de su alcaldía en materia de percepción de seguridad. Según los datos más recientes de los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad

Pública Urbana, realizada por el Inegi en el segundo trimestre de 2021, 67.8% de sus habitantes dijeron sentirse más seguros. Nos hacen ver que la percepción de la seguridad en esa demarcación ha crecido 16.8 puntos de marzo de 2020 a junio de 2021, situándose así en el primer lugar de percepción de seguridad en toda la Ciudad de México. El secreto, nos dicen, es haber puesto en marcha el programa Blindar BJ que, entre otras cosas, da un fuerte impulso al uso de la tecnología y la presencia territorial de elementos de la policía por toda la alcaldía.

## Ayuntamientos no aplican recursos para temas de género

:::: Las diputadas de Morena **Mariana Uribe**, **Juliana Felipe Arias** y **Karina Labastida** decidieron salir a recorrer los 11 ayuntamientos mexiquenses que tienen alerta de género, para verificar cómo se están aplicando los recursos aprobados por el Congreso local para este tema. Nos dicen que acudieron a los ayuntamientos de Tultitlán, Cuautitlán y Toluca y se encontraron que el dinero para la compra de patrullas de género, autorizadas desde 2019, no existe y, peor aún, no se sabe dónde quedó. Situación altamente preocupante por cualquier lado y sobre la que alguien tendrá que dar una explicación.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

